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只有躁动的投机者才会天天想风口和快钱。

真正做事的人只着眼需求、市场和可调动的资源。

做成功一件事只要回答自己三个问题：

1. 有没有需求

2. 有没有市场

3. 有多少可以用的资源

第一个问题。大概有超过半数的创业者栽在第一个问题上。产品或服务根本就没有客观存在的需求，
是活在自嗨的幻想里，把珍贵而有限的资源消耗在毫无意义的事情上。

第二个问题。需要搞清楚特定产品或服务是大众需求还是小众兴趣？是刚需或非刚需？存不存在强力
断寡头？尚未开发的市场足够撑得起一个多大体量的公司？...（简而言之一句话，足够了解目标行业
市场）

第三个问题。至少拿出一个，现有手头可以调动的一切资源，能够组织起来不断低成本获取收入的可
性方案。

创业成功以及同时带来的巨大物质和精神回报，只是对一个人投入资源踏实做事满足特定社会群体需
的奖励。

动物XXOO会带来神经系统强烈的刺激快感，也只是对个体繁殖后代延续种群行为附带的奖励。

都是我们这个无比巨大的世界，内在的一套运行机制。

当你紧紧盯着成功的时候，失败已经在前面路上嘿嘿嘿了。

而当你真正为了大家过得更好，辗转反侧、废寝忘食的时候，一切都将顺其自然地如约而至。

抛砖引玉。一点思考，欢迎交流
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